

# 校長レポート 7月

## 7月1日(水)に小学生ケータイ教室がありました。

5・6年生が、兵庫県立大学ソーシャルデザイン研究会の学生さんからご指導いただき、ネットの怖さやケータイの正しい使い方について学びました。子どもたちは、映像を見ながらネット問題について真剣に考えていました。家庭でもケータイやスマホ、ゲーム機の使い方について話し合い、約束を決められるといいですね。



## 7月2日(木)6年生が「体のつくり」の学習を行いました。



滋賀医科大学の医師による出前授業で、6年生が「体のつくり」について学習しました。体の中の臓器の場所や働きをクイズ形式で、楽しく学びました。興味を引く内容もあり、子どもたちはたくさん質問をしていました。専門家から学ぶことによって、多くの疑問と興味をもつことができた授業でした。

## 7月10日(金)にラジオ体操講習会がありました。

日野町青少年育成町民会議の事業として、ラジオ体操講習会が開かれました。ラジオ体操のやり方のポイントを教えていただきました。桜谷小学校では、普段から、水泳の準備運動としてラジオ体操を行っています。今日教えていただいたことを生かしていきたいものですね。また、夏休みのラジオ体操も生活のリズムをつくるために、できるだけ続けて参加しましょう。



## 7月14日(火)全校で運動場の石拾いをしました。

朝から暑い日でしたが、子どもたちは15分間がんばって石拾いをしました。たくさんの石が集まり、きれいな運動場になりました。



## 7月16日(木)、朗読集会を行いました。



桜谷小学校では、語彙力を増やし、言葉に対する感性を高められるように、詩や名文を覚えたり、朗読したりする取組もしています。その発表会を行いました。みんなで朗読することの楽しさや心地よいリズム感などを感じたことでしょうか。どの学年も、大きな声でしっかり発表することができました。

## 7月16日(木)昼休みに体育・レク委員会の二人三脚リレーがありました。

体育・レク委員会が、毎月1回いろいろなイベントを計画し、実施してくれています。今回は、二人三脚リレーでした。決まった時間に何組がコーンを回ったかを競いました。どんどん上手になって、大いに盛り上がりました。



## 7月18日(土)PTA救急法講習会がありました。



夏休みのプール開放に向けて、消防署の方にお越しいただき、PTAの救急法講習会がありました。1時30分から4時30分まで長時間にわたって、真剣に胸骨圧迫や人工呼吸、AEDのやり方を練習してくださいました。お忙しい中、ありがとうございました。

## 7月21日(火)4年生が、園児と交流しました。



4年生が、幼稚園を訪問して、園児と交流しました。手品の出し物の後、みんな遊び(おにごっこ)、そしてグループ交流をしました。グループで考えたボーリングやまたあて、いす取りゲーム、リレー、動くおもちゃづくりなどの遊びを4年生と園児が一緒になって楽しんでいました。

## 7月22日(水)5・6年救急法の学習を行いました。

消防署の方にお越しいただき、心肺蘇生法や止血法、熱中症の予防と処置の仕方について教えていただきました。子どもたちは、実際に「もしもしかめよ」の歌に合わせて、心肺蘇生も行いました。これから、夏休みに入っていきますが、交通事故や水の事故などに合わないよう気をつけてほしいと思います。



## ノート展を行いました。

ノート指導に力を入れています。ノートにきれいに写すだけでなく、自分の考えをまとめ、振り返ることができるようにしています。どのノートもていねいに上手にまとめられています。



## 7月24日(木)5・6年デイキャンプを行いました。

終業式が終わってから、5・6年のデイキャンプを行いました。実行委員会と各班で計画した活動を行っていきました。手作りのしおりを見ながら、6つの活動を予定時間通り自分たちの力で進めていくことができました。協力して思いっきり楽しめたキャンプでした。

